



始良市立建昌幼稚園 園だより  
**笑顔あふれる 建幼の子**  
「いきいき・わくわく・のびのび」



### 子供が小さいのは今だけです！

5月9日（金）、ビーラインスポーツ始良（アリーナ）で親子遠足を行いました。子供たちは、前日から雨が降らないようにと願うなど、当日をとっても楽しみにしていましたが、残念ながら大雨でした。（私は決して雨男ではありません。）

しかし、親子で行う様々なゲームやクイズ、職員による大型絵本の読み聞かせ、親子昼食など、子供たちにとって楽しい遠足になったのではないかと思います。保護者の皆さんにとってはいかがだったでしょうか。楽しいひとときを過ごされたでしょうか。



この親子遠足は「親子」で遊ぶことも目的としているので、皆さんの親子で楽しむ姿が見られてとても嬉しく思いました。

私自身の子供との関わりの記憶では、子供との触れ合いはこの頃だけで、中学生くらいになったら、親子で一緒に出かけたり、遊んだりすることは少なくなったような気がします。実際に子供が自立して、必要とされる場面がぐんと減った時に、「あの時もっと遊んであげれば良かった」「面倒くさからなくて絵本を読んであげれば良かった」「もっと話を聞いてあげれば良かった」「〇〇していれば良かった」・・・など、思う瞬間がきつとくると思います。それを経験しているからこそ言えること（自戒も込めて）ですが、今のうちに、お子様といっぱいいっぱい関わって過ごしてほしいと思います。以前、子育て世代をターゲットにした某自動車会社の戦略として、「モノより思い出」というキャッチコピーの commercials が反響を呼びました。それを教育的に捉えると、子供にモノを買い与えて満足（物欲）させるのではなく、親子の触れ合いや様々な体験で思い出をつくる（心の豊かさ）ことで満足させましょうということだと思います。子育て真っ最中のうちは、自分の時間も少ないですし、イライラすることも多いかもしれません。しかし、子供が小さいのは今だけです。無理強いではありませんが、子供との時間は親自身の心に残る思い出づくりでもあると思います。



#### 【6月の目標】

- 健康に関心を持ち、身の回りを清潔にして病気の予防に心がける。
- 自然や動植物に興味を示し、進んで世話をする。
- お父さんへの感謝の気持ちを態度で示す。



#### 【6月の歌】

- ・ かえるの合唱
- ・ とけいの歌
- ・ かたつむり
- ・ 父の日の歌

#### 【お願い】

- ・ マチコミでの欠席連絡、お預かりの申込みについては、午前9時までをお願いします。それ以降は電話での連絡をお願いします。
- ・ 駐車場の利用及び近隣道路の通行について、再度、総会資料で御確認をお願いします。

## 学級懇談会ありました (5/7)

学級懇談会を行いました。登園してから、身の回りの始末、遊びたく、主体的な遊び、朝の会などの様子を参観していただきました。



また、年少・年中・年長さんの保護者の皆様には、発達の段階に応じた話をさせていただきました。

幼稚園は学校教育の第一歩です。幼稚園での遊びを通した学びは、生涯を通して生き抜く力の基礎となり、小学校以降の生活や学習の基盤となるものです。今後とも、保護者の皆様の御協力をいただきながら、共に「いきいき・わくわく・のびのび」する活動を展開してまいります。

## 奉仕作業(5/11)ありがとうございました!

保護者の皆様の御協力をいただき、奉仕作業を行いました。当日は、畑の畝づくり、田んぼの天地返し、草刈り、除草シート張り、藤の剪定、園庭の除草などに御協力いただきました。園全体がきれいになり、子供たちが安心して生活できるようになりました。御多用の中、早朝から本当にありがとうございました。



## 職員研修 (5/14) 先生たちも勉強します!

始良市教育委員会の指導主事の先生を講師としてお招きし、子どもの人権についての研修をしました。子供一人一人を大切にするには、どんな接し方をすればよいか、どんな言葉かけをすればよいのかなど研修を深めました。



## たんぼぼ会の活動始まる (5/15)

「たんぼぼ会」(きりん組の保護者の皆様)による読み聞かせがありました。子供たちは真剣なまなざしでお話を聞いていました。また、職場体験学習で来ていた中学生も読み聞かせに真剣に聞き入っていました。

たんぼぼ会のみなさん、今後ともよろしく願います。

「読み聞かせ」は、保護者(親)と子供が心でつながるものだと思います。ちょっとした時間でもよいと思います。御家庭でもチャレンジお願いします。



## MBC テレビの取材ありました (5/15)

MBC テレビ「わんぱくてれび」の取材がありました。子供たちにとっては初経験でしたが、緊張しながらものびのびと取材に応じていました。どのように編集され、どんな仕上がりになっているのかとても楽しみです。乞うご期待!

放映日 6月22日(日) 16:24~



